
みなさん、おはようございます。本日も大変お忙しい中、お集まりいただき、

ありがとうございます。１０月下旬頃から、やっと過ごしやすくなってきたか

なと感じております。 

さて、先日の合唱祭では、学年入れ替え制にご協力いただき、ありがとうご

ざいました。また、役員の皆様には、入れ替えのお手伝いをしていただき感謝

申し上げます。学校だよりにも書かせていただきましたが、どのクラスも合唱

祭に向けた練習を通して、集団のあり方や人との関わりなど多くの学びや体

験がありました。そして、本番で心を一つにして一所懸命に歌う姿は本当に眩

しく、子どもたちの様々な想いが歌や曲に乗って心に伝わってくる合唱祭と

なり、講師の先生からも昨年よりレベルアップしているとお褒めの言葉をい

ただきました。 

また、部活動では３年生の意志を引き継いだ１・２年生が新人戦を終えまし

て、女子バレーボール部が市内３位となり、県大会出場を決めました。 

一方、３年生にとっては、自分の進路実現のためにラストスパートの時期と

なり、全校進路検討会を目前に控え、本日の後期中間テスト２日目もみんな真

剣な表情で緊張感をもって取り組んでいます。 

１・２年生も学校行事や大会などが一区切りつきましたので、学習面や総合

的な学習の時間等の充実も図っていきたいと考えております。 

今週末の授業参観と Shiba☆Fes.2024 では、ぜひ日頃の子供たちの様子を

ご覧になっていただきたいと思います。 

今後とも、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。 


